

ODAC INFORMA

www.odac.gob.do



EDICIÓN NO. 6
JULIO - SEPTIEMBRE 2023



@ODACRD





EDITORES

Erica Díaz
Ruth Morales

COORDINADOR

Erica Díaz

FOTOGRAFÍA/DISEÑO

Joan Villabrille

ODAC INFORMA

BOLETÍN INSTITUCIONAL
DEL ORGANISMO DOMINICANO DE ACREDITACIÓN
EDICIÓN NO. 6 / JULIO - SEPTIEMBRE

CONTENIDO

- 03** Ratifican al Organismo Dominicano de Acreditación como signatario de acuerdo de reconocimiento internacional
- 04** ODAC participa en 3er Foro Nacional de la Calidad
- 06** ODAC recibe certificación Nortric E1: 2022
- 07** IDECOOP y ODAC suscriben acuerdo de colaboración

INFO NOTICIAS

- *Participan en la 31ª Asamblea General de IAAC en Manaus, Brasil*
- *Director ODAC se reúne con equipo técnico*
- *Celebran día de los padres*
- *Realizan jornada de salud preventiva*
- *Concluyen elecciones Comisión de Integridad Gubernamental ODAC*

Ratifican al Organismo Dominicano de Acreditación como signatario de acuerdo de reconocimiento internacional



Manaos, Brasil.- El Organismo Dominicano de Acreditación (ODAC) ha sido ratificado como signatario del Reconocimiento Multilateral en la 31va Asamblea General de la Cooperación Interamericana de Acreditación (IAAC, por sus siglas en inglés).

El reconocimiento internacional otorgado a unanimidad por IAAC reconoce que el ODAC ha demostrado la equivalencia de sus operaciones con los estándares internacionales exigidos, además de su competencia técnica y la objetividad en la prestación de los servicios de acreditación.

El mantenimiento de este acuerdo internacional asegura el reconocimiento de las acreditaciones otorgadas por el ODAC en todo el mundo, lo que reduce costos y agrega valor a las empresas, siendo una herramienta que facilita la apertura a nuevos comercios.

La confirmación de los acuerdos MRA/MLA es para los alcances de acreditación en: laboratorio de ensayos (Norma ISO/IEC 17025:2017), laboratorio de calibración (Norma ISO/IEC 17025:2017) y organismos de inspección (Norma ISO/IEC 17020:2012).

Ángel David Taveras Difo, director ejecutivo del ODAC aseguró que estos reconocimientos internacionales se constituyen como un pilar importante para la infraestructura del Sistema Dominicano para la Calidad (Sidocal).

“Nuestra gestión ha tenido como pilar el cumplimiento de la Ley 166-12 que nos compromete como organismo de acreditación a mantener los acuerdos de reconocimiento MLA, en pos de contribuir a un Sidocal más fortalecido, dando cumplimiento a las directrices del Presidente Luis Abinader Corona” indicó el funcionario.

Taveras Difo resaltó que desde el ODAC el personal técnico se prepara para la ampliación de reconocimientos con la Cooperación Interamericana de Acreditación (IAAC) y el Foro Internacional de Acreditación (IAF, por sus siglas en inglés) para el fomento de la cultura de calidad en la República Dominicana.

ODAC participa en 3er Foro Nacional de la Calidad



En el 11vo aniversario de la promulgación de la Ley 166-12 que crea el Sistema Dominicano para la Calidad, el Organismo Dominicano de Acreditación (ODAC) participó del 3er Foro Nacional de la Calidad en el que fue firmado un acuerdo interinstitucional para la celebración del “Día Escolar de la Cultura de la Calidad”.

El acuerdo fue suscrito por los miembros titulares de las instituciones que integran el SIDOCAL y el ministro de Educación, Ángel Hernández.

Durante el desarrollo del 3er Foro, además fue realizada la 5ta reunión del Consejo Directivo del Codoca donde el director ejecutivo del ODAC, Ángel David Taveras Difo presentó un informe de los trabajos realizados en materia de acreditación y su impacto en la economía nacional.



Además, durante el foro, se inauguró la Experiencia de la Calidad, un espacio interactivo en el que junto a ProConsumidor e Indocal presentamos los avances en nuestros servicios misionales.

Así mismo, se llevaron a cabo los paneles: la calidad como cultura y estilo de vida; y, la vinculación estratégica del SIDOCAL con los consumidores, el sector privado y la academia.

El Foro contó con la presencia del ministro de la presidencia, Joel Santos, en representación del presidente Luís Abinader; el presidente del Conep, Celso Marranzini; el presidente de AIRD, Julio Brache, entre otros funcionarios, miembros de la academia, representantes de grupos empresariales e industriales.



CUIDAMOS **LA PRIVACIDAD**
DE TU **DOCUMENTACIÓN**

ODAC recibe certificación Nortic EI: 2022



La Oficina Gubernamental de Tecnologías de la Información y Comunicación (OGTIC), otorgó la certificación NORTIC EI:2022 al Organismo Dominicano de Acreditación (ODAC) por el cumplimiento de los estándares de calidad en la gestión de las redes sociales gubernamentales.

Ángel David Taveras Difo, director ejecutivo del Organismo Dominicano de Acreditación afirmó que con la obtención de la recertificación NORTIC EI, la institución evidencia el compromiso con el cumplimiento de las normativas.

La certificación otorgada por la OGTIC abarca las redes sociales: Facebook, Twitter, Instagram, LinkedIn y YouTube.

La Norma para la Gestión de las Redes Sociales en los Organismos Gubernamentales establece el marco regulatorio por el cual debe regirse toda la administración pública del Estado Dominicano, a fin de lograr una correcta gestión de las redes sociales facilitando y aumentando la participación e interacción entre la ciudadanía y las instituciones.

IDECOOP y ODAC firman acuerdo de colaboración



El Organismo Dominicano de Acreditación (ODAC) firmó un acuerdo de colaboración con el Instituto de Desarrollo y Crédito Cooperativo (IDECOOP) con el objetivo de desarrollar proyectos en conjunto que contribuyan al fortalecimiento de ambas instituciones.

El acuerdo suscrito entre el director ejecutivo del ODAC, Ángel David Taveras Difo y el presidente administrador del IDECOOP, Franco de los Santos establece la elaboración de reglamentación que incluya actividades de evaluación de la conformidad en IDECOOP que deban ser acreditadas.

Ángel David Taveras Difo, director ejecutivo del ODAC dijo que el acuerdo que también permitirá la implementación de programas de capacitación para el personal técnico y gerencial es una iniciativa que beneficiará al sector cooperativo a nivel nacional y contribuirá al fortalecimiento de la infraestructura de calidad.

“Creemos que cuando se fortalece el sistema de gestión y la competencia técnica del personal, se traduce en la prestación de servicios de calidad que nos coloca en los más altos estándares nacionales e internacionales, sé que este convenio será de gran aporte para el fortalecimiento de la infraestructura nacional de la calidad y el desarrollo del cooperativismo a nivel nacional”, afirmó Taveras Difo.

De su lado, Franco de los Santos, presidente-administrador del IDECOOP manifestó que “este acuerdo es una genuina manifestación de la nueva visión del IDECOOP en la que se busca elevar las competencias técnicas y la calidad del servicio para el sector, de tal manera que propiciemos su robustez y confianza”.

Además, establece que las instituciones, desarrollarán mesas técnicas de trabajo para identificar posibles organismos de evaluación de conformidad dentro de IDECOOP en los servicios ofrecidos desde las diferentes áreas y de las cooperativas.

INFO NOTICIAS



Participan en la 31ª Asamblea General de IAAC en Manaus, Brasil



El director ejecutivo, Ángel David Taveras Difo, junto a nuestra directora técnica interina, Génesis Vásquez, participaron de una jornada de siete días de reuniones con los comités y subcomités de acreditación de la Cooperación Interamericana de Acreditación (IAAC).

En estas sesiones de trabajo se abordaron temas de especial relevancia para la infraestructura de la calidad de Latinoamérica y el Caribe, como el plan estratégico de la IAAC y la homologación de criterios técnicos aplicables a los organismos de acreditación de toda la región.

Este año, la Asamblea General abordó como tema adicional el apoyo de la acreditación al desarrollo sostenible.

Director ODAC se reúne con equipo técnico



El director del Organismo Dominicano de Acreditación (ODAC), Ángel David Taveras Difo realizó la acostumbrada reunión de estatus para dar continuidad a los procesos de acreditación proyectados para este último trimestre del año, con el fin de pasar balance a los objetivos propuestos en el Plan Operativo Anual 2023.

La reunión con el equipo técnico tiene como objetivo revisar los trabajos para la mejora de los procesos internos con el fin de ofrecer servicios de acreditación de excelencia.

Nuestro equipo técnico se prepara constantemente para continuar promoviendo el valor de la acreditación entre los organismos que realizan actividades de evaluación de la conformidad, tales como laboratorios, organismos de inspección y certificación.



CUIDAMOS LA **CONFIDENCIALIDAD,**
IMPARCIALIDAD Y OBJETIVIDAD DE
NUESTRAS ACTIVIDADES DE
ACREDITACIÓN

Celebran día de los padres



Con motivo del Día de los Padres, ODAC reconoció los colaboradores de excelencia que día tras día se esfuerzan por respaldar sus familias sembrando un legado de amor, fortaleza y resiliencia.

Realizan jornada de salud preventiva



Con el objetivo de cuidar la salud de los colaboradores y prevenir enfermedades de riesgo, el ODAC, a través del Departamento de Recursos Humanos realizó una jornada de salud preventiva que consistió en la detección, prevención y atención a enfermedades cardiovasculares, coordinada con el Seguro Nacional de Salud.

Concluyen elecciones Comisión de Integridad Gubernamental ODAC



Con éxito concluimos nuestro proceso electoral para la conformación de la Comisión de Integridad y Cumplimiento Normativo (CIGCN) en cumplimiento con las normativas propuestas por la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental.



¿DUDAS SOBRE EL PROCESO DE ACREDITACIÓN?

*Queremos conocer tus inquietudes sobre
nuestros servicios de acreditación.
Escríbenos a **solicitudes@odac.gob.do***